



**6a. ETAPA DE METROCENTRO.** Avanzados se encuentran los trabajos de construcción de la Sexta Etapa de Metrocentro, donde habrá 25 locales

para negocios y un Super Mercado Selectos. Aspecto de la obra, que se espera esté terminada a finales de octubre, para que en diciembre estén funcionando todos los negocios.

## \$36 millones para mejorar producción agropecuaria

A un monto de 36 millones de dólares se buscará rehabilitar la infraestructura y la diversificación de la producción agropecuaria en El Salvador.

Esto, informó la Oficina de Prensa de las Naciones Unidas, está enmarcado dentro de un proyecto con duración de cuatro años, firmado recientemente por el gobierno salvadoreño y

el Programa Mundial de Alimentos (PMA).

Del monto en mención, señaló, el PMA aportará 10.5 millones de dólares que representan el costo de los productos alimenticios y el transporte; pero el monto del proyecto, incluyendo la asignación del Gobierno as-

—Pasa a la página 21—

## Mínima importación de granos básicos en 1989

La Oficina de Planificación Agropecuaria informó que las importaciones de granos básicos, para satisfacer la demanda del mercado nacional, serán mínimas

para 1989.

Esa dependencia dependiente del Ministerio de Agricultura y Ganadería, aseguró que la producción de maíz para

—Pasa a la página 8—



**PROYECTO.** El Ing. Agr. Carlos Gilberto Campos, informa que se establecerán parcelas demostrativas con cultivo bajo riego en la ENA.

**De Santa Ana**  
**Deteriorado edificio escolar es refugio de vagos y ladrones**

(Santa Ana). En refugio de ladrones está convertido el deteriorado edificio de la Escuela de Artes y Oficios, antes "José Mariano Méndez".

Vecinos del lugar aseguran, que en horas nocturnas se dan cita grupos de delincuentes que llegan a planificar fechorías o a repartirse allí el dinero y objetos que han robado en asaltos a personas, en diversos lugares de la ciudad. Asimismo, se introducen a conocidos centros comer-

—Pasa a la página 8—

**De Santa Ana**

## Cuerpos de seguridad darán servicio especial en fiestas

(Santa Ana). Los cuerpos de seguridad Pública de esta ciudad, pondrán en práctica, durante las fiestas julias, el "Plan de Vigilancia y Seguridad" para el Turismo en el

Campo de la Feria.

Un Puesto de Mando se instalará en un costado del Campo de la Feria, de donde darán instrucciones a agentes de

—Pasa a la página 30—

## 64 médicos gradúa la Universidad Masferrer

Setenta y cuatro médicos que forman la primera graduación de esta especialidad, figuran entre los setenta y tres nuevos profesionales de la USAM.

Al pronunciar el discurso alusivo a la segunda graduación pública de profesionales de la Universidad Salvadoreña "Alberto Masferrer",

—Pasa a la página 30—

## Hospital Modular ISSS desde enero próximo

Para enero de 1989 se espera que entre en funcionamiento el nuevo Hospital Modular, del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, informa el Dr. Mauricio Dehais, jefe de la División

de Salud del ISSS.

Hace una excitativa a todos los asegurados y beneficiarios, para que se aboquen a las unidades de salud más cercanas a su residencia, ya

—Pasa a la página 30—

# Con alta tasa mortalidad de recién nacidos el país

El Salvador es uno de los países con las más altas tasas de mortalidad de recién nacidos, ya que sólo un 30% de los partos son atendidos en hospitales y el 70% restante, fuera de ellos.

Así lo expresaron ayer los miembros de la Junta Directiva de la Sociedad Salvadoreña de Medicina Perinatal (SALVAPER), al anunciar el Pri-

mer Congreso Nacional de Perinatología "Dr. Marco Tulio Magaña", que se efectuará el 3, 4 y 5 de noviembre, en el Hotel Camino Real, con el objeto de capacitar a todos los involucrados en el nacimiento de un niño, a fin de disminuir la referida tasa de

—Pasa a la página 21—

## Jurado Calificador en el certamen del Inst. Sanmartiniano

El profesor Manuel J. Aguilar Trujillo y los doctores Manuel Luis Escamilla y Eduardo Ritter Aislán integran el jurado calificador en el Certamen Permanente del Instituto Sanmartiniano Salvadoreño. Patrocina la institución, este evento, para mantener vivo el pensamiento del general José de San Martín y la trascendencia de su obra, no sólo vinculada a su patria, la República de Argentina, sino al continente en general.

Los premios, generosamente otorgados por S. E. Dr. Juan Carlos

—Pasa a la página 8—



**PARTICIPAN.** Personal autoral de libros de texto del Plan Nacional del Libro Escolar (PLANALIBRE), reciben asesoramiento sobre capacitación para el uso de dichos libros, que se han distribuido en todas las escuelas del país.

# Mala interpretación dada a Decreto, explica Economía

Son dos cosas diferentes, el decreto relacionado con la liberación de prohibiciones al ingreso de mercaderías al país y el impuesto selectivo al consumo, explicó el ministro de Economía, Ing. José Ricardo Perdomo.

El decreto relacionado con alguna liberación de prohibiciones, se refiere al listado de algunos productos prohi-

bidos de ingreso al país, de acuerdo a resoluciones bi-ministeriales de Hacienda y Economía.

Hemos considerado que había una serie de artículos que estaban mal clasificados, dentro de la clasificación arancelaria del NAUCA y en segundo lugar, habían productos que se trató

—Pasa a la página 21—



—Foto de LA PRENSA, por Henriquez.

**RIFA (Usulután).** Jóvenes y la Comisión Nacional de Seguridad Vial CONESVI, filial Usulután, realizaron la rifa de cuatro premios, una moto, bicicleta, planta eléctrica y una bomba eléctrica. Los fondos obtenidos se in-

vertirán en la campaña de señalización. Informan el alcalde Manuel Eliseo Perdomo (extremo izquierdo), y Tte. Salvador Arias Ramos presidente de la entidad y director de la Policía Nacional.